

## 唐澤剣也さんが市役所と小野上小学校を訪問 銀メダルに触れて大喜びの子どもたち



10月5日に東京2020パラリンピック銀メダリストの唐澤剣也さんが市役所を訪問し、市長にメダル獲得の報告をしました。また、10月12日に母校の小野上小学校を訪問し、後輩にメダルをかけてあげました。児童からは、唐澤さんへのメッセージが贈られ、そのうち3・4年生は点字のメッセージを贈ったことから、唐澤さんは強く感激し、次の目標への思いを新たにしていました。



## 伊香保中学校「広島平和学習」 戦争を学び平和について考える



9月28日に伊香保中学校で、「広島平和学習」が実施されました。担当教諭から、原爆が投下された当時の広島の様子や、2年前まで実施していた広島への修学旅行における平和学習について受講しました。その後、学習室に展示された資料を学年ごとに見学し、戦争と平和について学びました。

## 新型コロナウイルス感染症に対応する衛生管理講習会 安心安全な観光客の受け入れに備える



10月14日に金島ふれあいセンターで、第2回新型コロナウイルス感染症に対応する衛生管理講習会が開催されました。行動規制緩和による観光客の増加を見越して行われたもので、市内の宿泊施設関係者が最新の新型コロナの現状と対応について学び、観光客の受け入れに備えました。

## 市消防団秋季点検 冬季を前に防火への思いを新たに

10月17日に子持公民館で、市消防団秋季点検が開催されました。新型コロナ対策のため規模を縮小しての開催でしたが、来賓からのあいさつを受けて、団長が「防火活動への思いを新たにした」と答辞を述べました。その後、団の幹部と市長との懇談会が実施され、団員を増やす方法などについて意見交換が行われました。



## 金島公民館の紙飛行機＆紙ブーメラン教室 自作紙飛行機の飛距離に歓声



10月9日に金島公民館で、紙飛行機＆紙ブーメラン教室が開催されました。群馬工業高等専門学校職員を講師に招いて、小学生を対象に2回開催。参加した児童28人は、40分ほどで2作品を完成させました。講師から飛ばし方のアドバイスを受け、紙飛行機の飛距離や手元に戻ってくる3枚羽ブーメランに歓声を上げて楽しみました。



## 道路愛護活動で国土交通大臣表彰 渋川広域ものづくり協議会が受賞を報告



長年にわたる市内国道17号渋川バイパス中央分離帯での西洋アジサイの植栽管理活動が認められ、8月にNPO渋川広域ものづくり協議会が国土交通大臣表彰を受賞しました。その報告として、10月6日に市長を表敬訪問し、これからも市の花アジサイによるまちづくりをしていきたいと意気込みを話していました。

## スマートフォン体験教室 スマートフォンならではの便利な機能を体験



10月11日に中央公民館で、スマートフォン体験教室が行われました。参加者たちは、スマートフォンの基本的な操作方法を聞いた後、実際にスマートフォンを操作し、操作方法や利便性を体験。慣れないことに戸惑いながらも、講師のアドバイスを聞きながら順調に操作していました。

## 適応指導教室「かけはし」のまち巡り まちなかの美術品や軌道跡を歩いて学習

10月6日に渋川市教育研究所の適応指導教室「かけはし」に通う子どもたちのまち巡りが行われました。今回は、児童生徒4人が参加し、渋川駅周辺を散策。まちなかに点在する彫刻や路面電車の軌道跡を、市職員の解説を聞きながら巡りました。芸術の楽しみ方や渋川における鉄路の歴史など、歩いて渋川市によさを再発見しました。

